

Le Conseil des ministres de Cuba approuve les documents à présenter au Parlement



La Havane, 6 déc (RHC) Le Conseil des ministres a approuvé ce mardi, lors d'une session extraordinaire, le rapport sur la performance estimée de l'économie à la fin de 2023 et la proposition de Plan d'économie pour 2024, ainsi que l'avant-projet de budget de l'État pour la nouvelle année, a rapporté le site web de la présidence.

Les documents seront soumis à l'examen des députés lors de la deuxième session ordinaire de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire, dans sa 10e législature, qui aura lieu le 20 décembre.

Sur le débat qui sera généré à cette occasion sur ces questions et d'autres d'une grande importance pour le développement économique et social du pays, le peuple recevra de nombreuses informations dans les

jours à venir, indique la note. (Source:ACN)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/341492-le-conseil-des-ministres-de-cuba-approuve-les-documents-a-presenter-au-parlement>



Radio Habana Cuba